

Modaes

Entorno

AMLO extiende la mano a la moda mexicana en plena renegociación del Tlcan

El presidente electo del país considera que el textil y el calzado son dos sectores prioritarios para la industria mexicana. El mandatario prevé reunirse con los gremios industriales cada tres meses.

Modaes
10 jul 2018 - 00:00

AMLO extiende la mano a la moda mexicana en plena renegociación del Tlcan

Andrés Manuel López Obrador (AMLO) extiende la mano a la moda. **El presidente electo de México se ha reunido con los industriales mexicanos**, entre los cuales estaban los representantes de los gremios del textil y el calzado, dos de los sectores prioritarios para la economía del país.

El encuentro se ha producido en un momento clave para México, que se encuentra renegociando el Tratado de Libre Comercio de América del Norte con Estados Unidos y Canadá (Tlcan).

Luis Gerardo González, presidente de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (Ciceg), detalló a AMLO que **sus asociados concentran más del 70% del valor total de la producción nacional de zapatos**, y sufren por la falta de agua y de personal capacitado, según *Fashion Network*.

El Gobierno mexicano impulsará el programa de aprendices en el que participarán 2,6 millones de jóvenes

Por su parte, el presidente de la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (Concamin), Francisco Cervantes Díaz, ha explicado que **AMLO se ha comprometido a apoyar los jóvenes**

1 / 2

<https://www.modaes.com/entorno/amlo-extiende-la-mano-a-la-moda-mexicana-en-plena-renegociacion-del-tlcan>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

con la finalidad de impulsar en ellos una vocación industrial.

De hecho, el nuevo Gobierno mexicano impulsará el programa de aprendices en el que participarán 2,6 millones de jóvenes, a quienes se les otorgará un pago mensual de 3.600 pesos (188,4 dólares).

Las reuniones de próximo presidente del país con la Concamin se realizarán cada tres meses. La entidad congrega a las cámaras nacionales de la industria del vestido, del textil, del calzado, de curtiduría, de la platería y joyería, entre otras